



Andreas Stenzel, Birgit Zimmermann-Stenzel, Dr. Jürgen Schwickerath (oben v. li.) freuen sich mit Christina Zimmermann, Hund Elvis und Isabelle Jendrusch über den Farbenrausch für den guten Zweck im Salon.

Foto: Achim Gandras

Pink! Pink! Alles in Pink!

Salon Zimmermann unterstützt Brustkrebs-Initiative

Olpe.

Der Monat Oktober 2008 steht mit einer weltweiten Aktion im Zeichen der Brustkrebs-Prävention. Erkennbar ist diese wichtige Initiative an der Farbe Pink, und so müssen sich nun die Olper auch nicht mehr wundern, dass auch der Salon Zimmermann in der Westfälischen Straße seine Erscheinung für diese Wochen mit schrillum Touch verändert hat.

Seit vielen Jahren versorgen die Coiffeure Patientinnen des Zentrums „Kompetenz gegen Brustkrebs“ in Olpe mit täuschend echten Perücken für die Zeit der Behandlung und Heilung, weshalb es für die Familie Zimmermann-Stenzel selbstverständlich ist,



sich an dieser wichtigen Initiative aktiv zu beteiligen.

Bereits am sonst traditionellen freien Montag hatte man den ganzen Salon in den pinken Farbtöpf getaucht, um für die „Pink-Party“ gerüstet zu sein, die dann am Donnerstag steigen konnte und deren Erlös zu 100 Prozent als Spende an das Olper St. Martinus-Hospital gehen wird.

Dr. Jürgen Schwickerath, Chefarzt der Frauenklinik und Abteilung für Geburtshilfe am

Olper Hospital, ließ es sich dann auch nicht nehmen, dem farbenfrohen Salon im Vorfeld einen Besuch abzustatten.

Was er sah? Alles in Pink! Der Salon, die Mitarbeiterinnen, ja selbst Hund Elvis hatte sich stilschlecht mit T-Shirt einfärben lassen. Die Drinks? Pink. Die Snacks? Pink! Die Musik: von „Pink“, na klar, und so weiter.

Der Salon Zimmermann ist neuerdings auch Partner des renommierten Herstellers GHD, von dessen „Kiss“-Glätteisen im Oktober für jedes verkaufte Exemplar glatte zehn Euro an die Krebshilfe gehen. Außerdem erhalten Kundinnen und Kunden, die im pinken Outfit erscheinen, einen Rabatt von fünf Euro.